

8 Mejoraremos la calidad de atención al ciudadano en Lacia

La atención al ciudadano por parte de los funcionarios y empleados municipales garantizará la presencialidad en las gestiones ordinarias y reduciendo los tiempos de respuesta. Aumentaremos los horarios de atención a los vecinos. Actualizaremos la Relación de Puestos de Trabajo del Ayuntamiento incluyendo una previsión realista de la necesidad de plazas a cubrir en los próximos años. Crearemos un servicio de asistencia a nuestros mayores para la atención exclusiva de sus necesidades burocráticas como citas para organismos oficiales.

9 Crearemos una red de voluntariado

Para VOX es esencial el apoyo del Consistorio a todos los vecinos, por lo que crearemos una red de voluntarios para facilitar el acceso a ayudas de alimentos, farmacia, llamadas, etc. Acompañar a personas mayores en su tiempo libre. Impulsar la lectura en personas mayores. Ayudar a la práctica deportiva y la vida activa. Colaborar en emergencias, en la organización de eventos y actividades.

10 Garantizaremos unos servicios públicos y unas infraestructuras de calidad

Revisaremos y mejoraremos la calidad de las instalaciones de nuestras escuelas, bibliotecas, parques, polideportivos, residencias, guarderías, etc. Promoveremos programas de ayuda a domicilio, facilitando que las personas mayores puedan vivir en su casa y entorno, con programas de ayuda personal, psicológica, social y educativa. Impulsaremos la dotación de médicos y del personal suficiente para atender debidamente a los vecinos del municipio.



VOX

Cuida Villablino

cuida lo tuyo

José Luis Suárez

Candidato de VOX a la
Alcaldía de Villablino



www.cuidalotuyo.es



Este 28 de mayo, vota VOX



1 Economía local e impuestos

Laciana atraviesa un periodo de decadencia que se manifiesta en la pérdida de población activa y unas nulas expectativas de desarrollo económico. Desde VOX defendemos la explotación de todos nuestros recursos, y en este sentido planteamos nuestros ejes de actuación económica Finalizar la guerra al carbón. Explotación de los recursos turísticos vinculados al medio ambiente, a la presencia del oso pardo y el urogallo. Explotación de los recursos ganaderos. Impulso a la formación de nuestros jóvenes en profesiones y habilidades digitales.

2 La Familia será el centro de las políticas públicas.

La familia es la institución fundamental de la sociedad, y es previa al propio Estado, por lo que merece todo el apoyo y el cuidado. La familia es el centro de nuestra acción pública. Apoyaremos el derecho a la vida en nuestro municipio. Apoyaremos la maternidad y la paternidad dotando de ayudas específicas para los gastos de las familias. Impulsaremos la bonificación de impuestos y tasas municipales para las familias en función del número de hijos.

3 Acabaremos con el despilfarro del dinero de los vecinos

Suprimiremos cualquier tipo de ayuda o subvención a actividades que nada tienen que ver con el bienestar de los ciudadanos garantizando el buen uso de los fondos públicos. Reduiremos las asignaciones a los grupos municipales y las dedicaciones exclusivas. Reorganizaremos los servicios municipales. Reforzaremos los mecanismos de control en la gestión municipal ante la falta de transparencia en los contratos. Potenciaremos las Juntas Vecinales como institución tradicional lacianiega e interlocutores de proximidad con los vecinos.

4 Patrimonio, cultura y fiestas

Defenderemos nuestro patrimonio y promocionaremos nuestras fiestas populares. Acabaremos con todas las políticas de memoria histórica que dependan del gobierno municipal. Fomentaremos la caza y la pesca como práctica de ocio

saludable y actividad imprescindible para el control de las especies. Promoveremos iniciativas para la rehabilitación de nuestros cascos urbanos. Acabaremos con las intromisiones en la cultura, suprimiendo cualquier ayuda pública que no responda a un criterio de calidad sino de control ideológico.

5 Promoveremos el deporte y un ocio saludable en Laciana

Crearemos nuevas instalaciones deportivas, en especial buscaremos la forma de dotar al municipio de una piscina cubierta que favorezca la práctica de la natación y preste atención a los procesos de rehabilitación y terapia. Pondremos en marcha programas específicos de prevención y formación a niños y padres sobre el uso, abuso y adicción a nuevas tecnologías, a los juegos on-line y a RRSS. Impulsaremos programas específicos de apoyo a las personas que muestren dificultades en el uso de nuevas tecnologías.

6 Pondremos fin a todas las subvenciones ideológicas para mejorar los servicios públicos

Suprimiremos todas las ayudas destinadas a asociaciones de carácter ideológico y auditaremos las concedidas hasta la actualidad exigiendo la presentación anual de cuentas y memorias de las actividades desarrolladas.

7 Protegeremos el patrimonio natural y paisajístico de Laciana

Pondremos en marcha actividades de fomento e información sobre la caza y la pesca en Laciana. Fomentaremos la difusión y conservación de rutas de senderismo y deportes de montaña en el municipio. Revisaremos todos los procedimientos de los servicios de limpieza de la vía pública, de recogida de basuras y de mantenimiento de los pueblos. Presionaremos para derogar todas las leyes animalistas y climáticas que estigmatizan a nuestros vecinos y ponen en riesgo el modo de vida y la economía de toda nuestra comarca.